
 

         

 

 
   VERBALE N°  209 
 

SEDUTA  del  8 novembre 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno otto del mese di novembre c/o Villa Trabia è stata 

convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 200 del 28 ottobre 

2016., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G.  

Presiede il Cons. Anziano Nicolò Galvano, assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci 

Alle ore 8,30, il Presidente Galvano dispone l’appello al termine del quale essendo 

l’unico consigliere presente rinvia l’appello in 2^ convocazione per mancanza di 

numero legale.  

Presiede la seduta il Cons. Anziano Salvo Alotta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Alotta dispone l’appello al quale risultano presenti i 

Consiglieri Salvo Alotta, Nicolò Galvano, Giuseppe Maniaci, e Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

In data odierna, così come indicato sull’O.d.g. suppletivo n. 208 del 7 u.s., è 

previsto il sopralluogo a Villa Trabia. 

Alle ore 9,35 giunge il Cons. Maurizio Lombardo, che assume la Presidenza, alle 

ore 9,40 giunge il Cons. Massimo Pullara. 

La Commissione pertanto incontra l’Arch. Collura responsabile della Villa storica, 

la quale mostrando l’attuale area di sgambamento dei cani, afferma che questa 

diventerà un’area riservata al calcio per i ragazzini, e  porta la Commissione a 

vedere l’area invece prevista allo sgambamento. 

Alle ore 9,55 escono i Conss. Nicolò Galvano e Giuseppe Maniaci che dichiara di 

allontanarsi per recarsi in Commissione elettorale. 

Alle ore 10,10 giunge il Cons. Giuseppe Federico, alle ore 10,15 giunge il 

Presidente Torta che assume la presidenza. 



 

Durante il sopralluogo la dott.ssa Collura indicando l’ex vasca dei pesci, informa la 

Commissione, che questa è stata occupata abusivamente ed aggiunge che della 

questione è stata fatta una segnalazione agli Uffici preposti. 

Alle ore 10,35 si allontana il Cons. Giuseppe Federico, alle ore 10,40 si allontana il 

Cons. Maurizio Lombardo. 

Altra questione analoga è quella riguardante lo spazio sotto il cavalcavia. 

L’incontro ha termine alle ore 10,45, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
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